
一直在主裏面 

譚美玲 

回想起三年前，有機會到達拉斯參加安靜等候神特會是神很大的恩典。很感

激田惠珠姊妹一直很積極地鼓勵我參加。兩個星期的操練安靜等候神，每天

聽教導，是很需要、很豐富、很享受。回到香港知道很需要安靜等候神，但

很易進入忙碌中，受攪擾。2011年賴牧師來港作安靜等候神小組長訓練後，

便成立了一個牧者安靜等候神小組。我有幸能參加，是一個非常美好的小組。

無論在個人或小組等候神的時候，我都會進入沉睡中，我相信是我生命中有

一些事情要被處理。很多謝小組很接納我，不會介意我的景況，還給我很多

鼓勵。在耹聽他們的分享中，他們經歷到的水流---詩歌、經文、神的同在、

聖靈的光照揭示生命要被處理的問題等，都使我有份於這些領受。聽到這些

分享是我很大的福， 使我明白到聖靈的真實和神的愛。雖然我生命裏面還

有一些阻礙阻塞以致仍然沉睡，我求神憐憫我以致我能夠堅持在祂裏面，靠

著神的恩典我不放棄就一定能突破，所以我會繼續。 

 
 


